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الإمام ناصر محمد اليمان

22 ‐ 11 ‐ 1428 هـ
02 ‐ 12 ‐ 2007 مـ

09:34 مساء
_________

المهدي المنتظَر يلجم بالبرهان أنّ القرآن المرجع لما اختلف فيه علماء الحديث ..

بسم اله الرحمن الرحيم من المهدي المنتظَر الناصر لمحمدٍ رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐
والقرآنِ العظيم؛ الإمام ناصر محمد اليمان إل جميع علماء المذاهب الإسلامية عل مختلف فرقهم، السلام

عليم ورحمة اله وبركاته، ثم أما بعد..

م إلالحوار الفصل وما هو بالهزل شرط أن نحت المنتظَر أدعوكم إل ة أنا المهدييا معشر علماء الأم
القرآن العظيم الذي جعله اله المرجع الحق لما تنازعتم فيه من سنّة محمد رسول اله صلَّ اله عليه وآله
وسلَّم، ولسوف أقدِّم لم البرهان بأنّ اله أمركم أن تجعلوا القرآن هو المرجع الأساس فيما اختلف فيه

علماء الحديث، فإن استطاع ناصر اليمان أن يلجِمم بالحق بأنّ القرآن هو المرجع لصحة الأحاديث النَّبوية
فسوف أغلبم بالحق من القرآن الذكر المحفوظ من التحريف ليون هو المرجع لما اختلفتم فيه.

ويا معشر علماء الأمة لقد أخبركم اله بأنّ هناك طائفةٌ من المسلمين ظاهر الأمر من علماء اليهود من
صحابة محمد رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ ظاهر الأمر وهم يبطنون المر ضدّ اله ورسوله
اتّخذوا أيمانهم جنّة ليصدّوا عن سبيل اله فيونوا من رواة الحديث، وأنزل اله سورةً باسمهم (المنافقون)

وقال اله تعال: {اذَا جاءكَ الْمنَافقُونَ قَالُوا نَشْهدُ انَّكَ لَرسول اله واله يعلَم انَّكَ لَرسولُه واله يشْهدُ انَّ
الْمنَافقين لَاذِبونَ ﴿١﴾ اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اله انَّهم ساء ما كانُوا يعملُونَ ﴿٢﴾ ذَٰلكَ
عمقُولُوا تَسنْ ياو مهامسجكَ اجِبتُع متَهياذَا راونَ ﴿٣﴾ وفْقَهي  مفَه قُلُوبِهِم َلع وا فَطُبِعفَرك نُوا ثُمآم منَّهبِا
لقَولهِم كانَّهم خُشُب مسنَّدَةٌ يحسبونَ كل صيحة علَيهِم هم الْعدُو فَاحذَرهم قَاتَلَهم اله انَّ يوفَونَ ﴿٤﴾}

صدق اله العظيم [المنافقون].

ويا معشر علماء الأمة تدبروا قوله تعال: {اتَّخَذُوا ايمانَهم جنَّةً فَصدُّوا عن سبِيل اله انَّهم ساء ما كانُوا
َّه صليقولها محمدٌ رسول ال م بأنّ تلك الطائفة قد افترت بأحاديث غير التلُونَ}، ولسوف أبرهن لمعي

اله عليه وآله وسلَّم، وقال اله تعال: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اله ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا
رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعي٨٠﴾ و﴿
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يهدُوا فجلَو هرِ النْدِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع
اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه ولَو ردوه الَ الرسولِ والَ اول امرِ
منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق

اله العظيم [النساء].

وإل البيان الحق: {من يطع الرسول فَقَدْ اطَاعَ اله ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا} صدق اله
العظيم، وذلك أمر من اله إل المسلمين أن يطيعوا محمداً رسول اله فيتّبعوا ما أمرهم به ويجتنبوا ما نهاهم
عنه، تصديقاً لقوله تعال: {وما آتَاكم الرسول فَخُذُوه وما نَهاكم عنْه فَانْتَهوا} صدق اله العظيم [الحشر:٧].

وأما البيان لقوله: {ومن تَولَّ فَما ارسلْنَاكَ علَيهِم حفيظًا}، وذلم الذين تولّوا وكفروا بمحمدٍ رسول اله
فأنروا أنّه مرسل من اله؛ أولئك هم الفار ظاهر الأمر وباطنه، وأما البيان لقوله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ}،
وهم المسلمون الذين قالوا نشهد أن لا إله إلا اله ونشهد أنّ محمداً رسول اله فيحضرون مجلسه للاستماع
ركَ الذِّكلَيلْنَا انْزاو} :ه تعالجاءت لتزيد القرآن توضيحاً وبياناً، تصديقاً لقول ال ة التالأحاديث النَّبوي إل

لتُبين للنَّاسِ ما نُزل الَيهِم} صدق اله العظيم [النحل:٤٤].

هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :لقوله تعال وأما البيان الحق
نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي
َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعفِ اوِ الْخَوا نما نم رما مهاءذَا جاا ﴿٨٢﴾ ويرثفًا كَاخْت يهدُوا فجلَو هرِ النْدِ غَيع
الرسولِ والَ اول امرِ منْهم لَعلمه الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ
ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء]، وهذا القول موجه للمسلمين وليس للافرين؛ بل للمسلمين

الذين يقولون طاعةٌ؛ أي أنّهم شهدوا له بالوحدانية ولمحمد بالرسالة لذلك يقولون طاعة أي أنّهم يريدون أن
يطيعوا اله بطاعة رسوله، ولن طائفة من المسلمين وهم من علماء اليهود إذا خرجوا من مجلس الحديث

بيتوا أحاديث عن رسول اله لم يقلها هو صلَّ اله عليه وسلَّم، وذلك ليصدّوا عن سبيل اله، وقال اله
تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ منْهم غَير الَّذِي تَقُول}، وبرغم أنّ اله أخبر رسوله
بمرهم ولن اله أمر رسوله أن يعرض عنهم فلا يطردهم وذلك ليتبين من الذين سوف يستمسون بتاب
اله وسنّة رسوله الحق ومن الذين يستمسون بما خالف كتاب اله وسنة رسوله الحق من المسلمين، لذلك
هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعفَا} :ه تعالرهم، وقال اله رسوله بطردهم لذلك استمر ملم يأمر ال
وكيً}، ومن ثم صدر أمر اله إل علماء الأمة فعلّمهم بالطريقة الت يستطيعون أن يشفوا الأحاديث الت لم
تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو} :ه تعاله عليه وآله وسلَّم، وقال الال َّه صليقُلها محمدٌ رسول ال
﴾٨١﴿ ًيكو هبِال َفكو هال عل لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ

افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم



02-12-2007 المهدي المنتظر يلجم بالبرهان أن القرآن المرجع لما اختلف فيه علماء الحديث ..  01

n-ye.me/4389 4/19

[النساء].

تمثل أوامره للمسلمين فيسندوها إل ه والتأنّ العلماء يسندون الأحاديث الواردة عن رسول ال بمعن
القرآن فإذا وجدوا فيه اختلافاً كثيراً بينه وبين أحاديث واردة عن النَّب ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ فإن
تلك الأحاديث من عند غير اله؛ من شياطين البشر من المسلمين ظاهر الأمر وهم من علماء اليهود الذين

إذا لقوا الذين آمنوا قالوا آمنا وإذا خلوا إل شياطينهم قالوا إنّا معم إنّما نحن مستهزِءون.

وأما البيان لقوله تعال: {واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه}، ويقصد علماء المسلمين إذا
جاءهم حديث عن رسول اله، وذلك هو الأمن لمن أطاع اله ورسوله، وأما قوله {اوِ الْخَوفِ اذَاعوا بِه} وذلك

ه، وأما قوله أذاعوا به فهم علماء المسلمين يختلفون فيما بينهم، فطائفةٌ تقول أنَّه حديثمن عند غير ال
مفترى مخالف للحديث الفلان، وأخرى تقول بل هذا هو الحديث الحق وما خالفه فهو باطل وليس عن

رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم.

هال لفَض لَوو منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَووأما البيان لقوله: {و
ه إن لم يزل موجوداً وإلمحمدٍ رسول ال وه إلأن يرد بمعن ،{ًيقَل طَانَ االشَّي تُمعتَّب تُهمحرو ملَيع
أول الأمر منهم إذا لم ين موجوداً ليحم بينهم فيردوه إل أول الأمر منهم وهم أهل الذكر الذين يزيدهم
اله بسطةً ف العلم بالبيان الحق للقرآن الريم لعلمه الذين يستنبطونه منهم أي: لعلم هذا الحديث هل هو

مفترى عن رسول اله فيستنبط الحم من القرآن وه الآية الت تأت تخالف هذا الحديث ومن ثم يعلمون أنّه
أو عدّة آياتٍ ف ه عليه وآله وسلَّم ‐ نظراً لتخالف هذا الحديث مع آيةال َّه ‐ صلفترى عن رسول الم

القرآن العظيم.

وأما البيان لقوله تعال: {ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً} ويقصد المسلمين بأنّه
لولا فضل اله عليهم ورحمته بالمهدي المنتظَر لاتَّبعتم يا معشر المسلمين المسيح الدجال إلا قليلا، وذلك
لأنّ الشيطان هو نفسه المسيح الدجال يريد أن يقول أنّه المسيح عيس ابن مريم ويقول أنّه اله وما كان

لابن مريم أن يقول ذلك بل هو كذّاب لذلك يسم المسيح الذّاب كما بينا لم من قبل.

نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََفا} :قوله تعال فار فه يخاطب الة ظننتم بأنّ الم يا معشر علماء الأمّنول
عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا}، فظننتم أنّه يخاطب الفار بهذا القرآن العظيم بأنّه لو كان من عند
غير اله لوجدوا فيه اختلافاً كثيراً، ونظراً لفهمم الخاط لم تعلموا بأنّ القرآن هو المرجع لما اختلف فيه
رتم الآية حقم عن الصراط المستقيم، ولو تدبّعلماء الحديث ولذلك استطاعت طائفة المنافقين أن تضل

يهدُوا فجلَو هرِ النْدِ غَيع نانَ مك لَوآنَ وونَ الْقُررتَدَبي ََففار بقوله: {اتدبرها لوجدتم أنّه حقاً لا يخاطب ال
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اخْتَفًا كثيرا}؛ بل إنّه يخاطب المسلمين المؤمنين بالقرآن العظيم الذين يقولون طاعة له ولرسوله وليس
رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيه: {وداً كما أمركم الروا الآية جيالذين كفروا، فتدب

الَّذِي تَقُول واله يتُب ما يبيتُونَ فَاعرِض عنْهم وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ
الْقُرآنَ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾ واذَا جاءهم امر من امن اوِ الْخَوفِ
ملَيع هال لفَض لَوو منْهم تَنْبِطُونَهسي الَّذِين همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوو وا بِهذَاعا

ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً ﴿٨٣﴾} صدق اله العظيم [النساء].

همللَع منْهرِ مما ولا َلاولِ وسالر َلا وهدر لَوفار؟ ألم يقل فيها: {ويف تظنّون أنّه يخاطب بهذه الآية الف
الَّذِين يستَنْبِطُونَه منْهم ولَو فَضل اله علَيم ورحمتُه تَّبعتُم الشَّيطَانَ ا قَليً} فهل ترونه يخاطب الفار أم

المسلمين ما لم كيف تحمون؟

ولربما يود أحد المتابعين لبيانات أن يقاطعن فيقول: "يا ناصر اليمان ما خطبك تردد بيان هذه الآيات
كثيراً؟". ومن ثم نرد عليه فأقول: أخ الريم، إذا لم أقنع علماء المسلمين أنَّ القرآن هو المرجع لما اختلف
فيه علماء الحديث، فيف أستطيع الدفاع عن سنّة رسول اله الحق صلَّ اله عليه وآله وسلَّم؟ وذلك لأنّ

سنَّة محمدٍ رسول اله لم يعدْكم اله بحفظها من التحريف والتزييف؛ بل وعدكم بحفظ القرآن العظيم ليون
المرجع لسنة رسول اله فيما خالف من الأحاديث القرآن فاعلموا أنّه حديث مفترى ولم ينزل اله به من
سلطان، وأما الأحاديث الحق فسوف تجدونها متشابهةً مع ما أنزل اله ف القرآن العظيم تصديقاً لحديث

رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم: [ما تشابه مع القرآن فهو من] صدق محمدٌ رسول اله صلَّ اله عليه
وآله وسلَّم.

وأما أحاديث الحمة عن رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ فخذوا بها أجمعين ما دامت لا تخالف
القرآن ف شء حت ولو لم ين لها برهان ف القرآن فخذوا بها ما دامت لا تخالفه ف شء فلا أنهاكم عنها،
كمثل حديث السواك وغيره من أحاديث الحمة عن رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ وخذوا منها
ما اطمأنّت إليها قلوبم وتقبلها عقولم وذلك لأنّ اله يعلِّم رسلَه وأنبياءه التاب والحمة، فما خطبم يا

معشر علماء المسلمين من الذين أظهرهم اله عل أمري لا تادون أن تفقهوا البيان الحق وقد فصلناه
تفصيلا؟! ومنهم من يظن بأنّ أجعل سنّة محمد رسول اله وراء ظهري وأستمسك بالقرآن وأعوذ باله أن

أكون من الجاهلين؛ بل أستمسك بتاب اله وسنة رسوله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ وإنّما أكفر
بالأحاديث الت جاءت مخالفة لما أنزل اله ف القرآن العظيم جملةً وتفصيلا فعلمت بأنّ تلك الأحاديث من
عند غير اله ورسوله وذلك لأنّ المهدي المنتظَر أشهد أنّ القرآن من عند اله وكذلك السنّة من عند اله وما

ينطق عن الهوى عليه الصلاة والسلام؛ بل بالبيان للقرآن بالأحاديث النَّبوية فاتّبعون أهدِكم صراطاً
مستقيماً.
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واتّقوا اله، فأنا المهدي المنتظَر أدعوكم إل الحوار من شهر محرم 1426 للهجرة إل حين صدور هذا
البيان والذي طالما كررته كثيراً لعلم تتّقون فتؤمنون أنَّ القرآن هو المرجع لما اختلفتم فيه من السنة

ولبثت فيم ثلاث سنوات إلا قليلا وأنا أدعوكم إل الحوار إل حدّ الساعة لصدور خطابنا هذا وكأنّ لم أكن
شيئاً مذكوراً بينم، وكثير من الذين اطلعوا عل أمري يعرضون عنه ويقولون كيف نقبل مهدياً منتظراً عن

طريق الإنترنت؟ وذلك لأنّهم قوم لا يفقهون؛ بل يريدون تحريم الإنترنت (نعمةّ من اله كبرى) فلا تون
ياً لصالح الطاغوت وأوليائه لنشر السوء والفحشاء لصالح نشر الدّين والبشرى ويريدونها أن تون حصر
والمنر فتنة للمؤمنين فيجعلون نعمة اله الإنترنت نقمة كما يعلمون، وتاله ما اخترت وسيلة الإنترنت عن

أمري؛ بل تلقّيت ذلك أمراً من اله عن طريق الرؤيا، أفلا يعقلون؟

ويا معشر علماء المسلمين، لربما تدرك الشمس القمر مرةً أخرى ف هلال شهر ذي الحجة 1428 إذا شاء
اله فترون الهلال بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين، وليس ذلك حماً بأنّها سوف تدركه بلا شك أو ريب،

ولن ما أريد قوله لئن أراد اله أن تدركه فتشاهدون الهلال بعد غروب شمس الأحد ليلة الإثنين لعلم
تتّقون، فهل سوف تعترفون بأنّه حقاً أدركت الشمس القمر والناس ف غفلة معرضون أم إنّم سوف

تستمرون ف صمتم مذبذبين لا مع ولا ضدّي؟ ولنّ سوف احملم المسؤولية بين يدي اله وذلك لأنّ
عامة المسلمين قد أنظروا إيمانهم بأمري حت يعترف بشأن علماء المسلمين، وقد أوشك كوكب العذاب أن

يظهر لم بضوئه الباهت ثم يعس دوران الأرض فتطلع الشمس من مغربها وأنتم لا تزالون ف ريبم
تترددون ف شأن الإمام ناصر محمد اليمان، ولاتزال عجلة الحياة مستمرة وإنّما طلوع الشمس من مغربها
هو شرط من أشراط الساعة البرى، ولنّها سوف تطلع من مغربها بسبب كوكب العذاب ولن ينفع الإيمان

حينها للذين لم يؤمنوا بعد أو المؤمنين الذين لم يسبوا ف إيمانهم خيراً وهم لا يصلّون ولا يزكون ولم
ه ورسوله فله الأمن ومن عصه ورسوله ويزعمون أنّهم مؤمنون، هيهات هيهات! من أطاع اليطيعوا ال

غوى وهوى، ولو كان من المسلمين ولم يطع اله ورسوله فليس له الأمن من العذاب الأليم، ولسوف يهلك
ه حقيعلموا أنّ ال ة من الشياطين ويعذب ما دون ذلك عذاباً عظيماً عقيماً أليماً حته أشر هذه الأمال

والقرآن حق والمهدي المنتظَر حق فيهتدون.

اللهم قد بلّغت، اللهم فاشهد، ومن أراد له اله المن لمن يشاء فأظهره اله عل خطابنا هذا وبلّغه للعلماء؛
إل من استطاع من علماء الأمة ومفتي الديار الإسلامية، فأنا المهدي المنتظَر كفيل عل اله ليصرف عنه
العذاب الأليم ويون من الآمنين، ومن من اله عليه بالعثور عل خطابنا هذا ولم يبلّغه فيراه أمراً هيناً أو

ضلالا فسوف يحم اله بين وبينه بالحق وهو أسرع الحاسبين، فبأي حديثٍ بعده تؤمنون! أم إنّم تنتظرون
مهدياً منتظراً يأتيم بتابٍ جديدٍ وأنتم تعلمون أنّ محمداً رسول اله هو خاتم الأنبياء والمرسلين؟ فما لم

كيف تحمون؟
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وبعض من الجاهلين يجعل اله فتنته ف أخطائ اللغوية فتفتنه عن التدبر والتفر، إذاً كيف يستطيع أن
يأت ناصر اليمان بهذه البيانات مع أنّ العلماء يفوقونه ف الإملاء والتجويد والغنّة والقلقلة؟ وذلك مبلغهم

.من العلم إلا قليلا

.المنتظَر؛ الإمام ناصر محمد اليمان أخوكم عبد النعيم الأعظم المهدي
وقد جعل اله صفات ف أسمائ لتون خبري وعنوان أمري، ولم يجعلن اله نبياً ولا رسولا، أفلا تعقلون؟

_______________
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الإمام ناصر محمد اليمان

02 ‐ 02 ‐ 1429 هـ
09 ‐ 02 ‐ 2008 مـ

11:52 مساء
ـــــــــــــــــــ

أنا المهدي المنتظَر لا كذب يا طالب العلم ويا معشر علماء الأمة ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين، وبعد..
ف بيان القرآن الحق جميع علماء المسلمين من الذين اطّلعوا عل ريم طالب العلم وكذلك إلال أخ إل
الإنترنت العالمية أو تسلّمت لهم نسخ منه، اتّقوا اله وجميع المسلمين ف ذمتم لئن صدّقتم صدّقوا ولئن
ونَنوإن كنتم تر ،شيطانٌ أخرس فلا تصمتوا والساكت عن الحق الحق عل ونَنكذّبتم كذّبوا، فإن كنتم تر
ونَنالمسلمين إن كنتم تر المدعو ناصر اليمان لضلا ي ت حتمم الصل ذلك لا ينبغف بينضلالٍ م عل

عل ضلالٍ مبين، فذودوا عن حياض الدين إن كنتم صادقين، ولن للأسف إنّ أرى بعض علماء
المسلمين يحاورن فيجادلن ف الدّين حت إذا غلبته بالحق انسحب ولم يعترف بشأن بعد ما تبين له أنّ

اله حقاً زادن عل جميع علماء الأمة بسطةً ف علم التاب القرآن العظيم.

وأنا المهدي المنتظَر الحق اكرر فأقول: إنّن لم أقل بأنّن المهدي المنتظَر من ذات نفس؛ بل أفتان ف ذلك
جدي محمدٌ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم، ولن محمداً رسول اله يعلم بأنّ الرؤيا لا يبن عليها
حم شرع ولذلك جعل بإذن اله برهان التصديق للرؤيا أنّه ما جادلن أحدٌ من علماء الأمة من القرآن
العظيم إلا غلبتُه بالحق، فإن رأيتم يا معشر المسلمين بأنّه حقاً لا ترون عالماً يجادلن من القرآن إلا غلبتُه

بالحق فقد تبين لجاهلم وعالمم التصديق للرؤيا بالحق عل الواقع الحقيق ف الحوار، فلا ينبغ لم أن
تصمتوا عن الحق وتلك حجة له عليم أن يصدق اله الرؤيا بالحق، وإل مت الصمت عن الحق؟

ويا معشر المسلمين كونوا شهداء بالحق بين وبين علمائم فإن رأيتموهم غلبون بعلم وسلطانٍ منيرٍ فقد
كفّوا عن المسلمين شري حت لا اضل الأمة، وإن رأيتم أنّ اله قد جعلن المهيمن عليهم بسلطان العلم من
الإمام ناصر محمد اليمان المنتظَر الحق المنتظَر، وأنا المهدي حقاً المهدي ّم أنن لالقرآن العظيم فقد تبي

:بما يل أفت

أولا: ف شأن عقيدتم ف عذاب القبر أنّه ف حفرة الجسد فأنر ذلك جملةً وتفصيلا، ولم ينزل اله ف ذلك
الروح ف م علالقرآن العظيم بل ينفيه القرآن ويؤكد العذاب من بعد الموت للمجرمين من من سلطان ف
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النار من دون الجسد ف الحياة البرزخية إل يوم يبعثون.

ثانياً: ف شأن عقيدتم ف صحة الروايات لفتنة المسيح الدجال بأنّ اله يؤيده بالمعجزات فيقول يا سماء
أمطري فتمطر ويا أرض أنبت فتنبت ويحي الموت فيفلق الرجل إل نصفين فيمر بين الفلقتين ومن ثم
يبعثه حياً بمعن أنّه يحي الموت كما تزعمون، ولنّ أنر ذلك جملةً وتفصيلا، فإنّ اله لا يؤيد بآيات

،د بآيات المعجزات للتصديق لدعوة الحقفر؛ بل يؤيالمعجزات للتصديق لأهل الباطل وكأنّه يريد لعباده ال
ولنّ أفت ف فتنة المسيح الدجال أنّها جنّة ونار ليس إلا، فأما النار فيستطيع أن يوقدها أحدكم وأما الجنة

فه جنة اله ف الأرض توجد ف باطن أرضم من تحت الثرى ف أرض الريحان والأنام ف الأرض
المفروشة بالخضرة مستوية التضاريس مهدها اله ونعم الماهدون وقد بيناها من القرآن العظيم وفصلناها
تفصيلا وه أرض المشرقين فتشرق عليها الشمس من جهتين متقابلتين وربها اله وليس المسيح الدجال،

تصديقاً لقول اله تعال: {رب الْمشْرِقَين ورب الْمغْرِبين} صدق اله العظيم [الرحمن:١٧].

وتصديقاً لقوله تعال: {الرحمٰن علَ الْعرشِ استَوىٰ ﴿٥﴾ لَه ما ف السماواتِ وما ف ارضِ وما بينَهما
وما تَحت الثَّرىٰ ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [طه]. وقد أمرناكم بالتطبيق للتصديق فتجدون البيان الحق حقاً

.الواقع الحقيق عل

ثالثاً: ف شأن حدٍّ من الحدود الشرعية ف رجم الزان أو الزانية المتزوجين بأنّ اله لم يأمركم بذلك؛ بل
حدّهم مائة جلدة للزان والزانية الأحرار وخمسين جلدة للعبد والأمة سواء كانوا متزوجين أم عازبين وأثبتنا

ذلك من القرآن العظيم وفصلناه تفصيلا لأول الألباب منم.

رابعاً: ف شأن عقيدتم ف البعث فأكثركم يظن أنّه بعث واحدٌ، فنقول: بل يوجد ف التاب بعث ف هذه
الدنيا فيرجع إليم جميع الذين يفترون عل اله الذب وهم يعلمون، ولن المسيح الدجال سوف يستغل
هذا البعث المحدود لبعض الأموات فيقول هذا يوم الخلود وأنّه اله وأنّ لديه جنّة وناراً ويقول أنّه المسيح

عيس ابن مريم وأنّه اله رب العالمين، وما كان لابن مريم أن يقول ذلك؛ بل هو كذّاب ولذلك يسم المسيح
الذاب، بمعن أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم الحق والدليل عل أنّه ليس المسيح عيس ابن مريم هو أنّه
إسرائيل من قبل وهو ف م كما قال لبنه وما كان لابن مريم أن يقول ذلك؛ بل سوف يقول ليقول أنّه ال

المهد صبياً: {قَال انِّ عبدُ اله} صدق اله العظيم [مريم:٣٠].

ل يهودي رم نتيجة الحديث الباطل أنّ سورة الإخلاص تعدل ثُلث القرآن وذلك مخامساً: أكفر بعقيدت
يون اله ثالث ثلاثة وأنّ اله ثلث التاب والمسيح ثُلث ومريم الثلث الباق من التاب! فيف تعتقدون أنّ

ذلك الحديث عن محمدٍ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم؟ فيف يجعل سورة الإخلاص الخاصة
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بوصف ذات الرب سبحانه تعدل ثلث القرآن؟ فهل تعلمون ما يريد المفترون عل اله ورسوله من ذلك
الحديث المفترى؟ وذلك ل يون تصديقاً لعقيدة الباطل بأن اله لا يعدل إلا ثلث التاب وثلث المسيح
عيس ابن مريم وأمه الثلث الآخر؛ بل إنّم بربم تعدلون وأنتم لا تعلمون يا معشر المسلمين، أم إنّم لا

تفقهون ما جاء ف سورة الإخلاص الت يقول اله فيها أنّه الأحد لا إله إلا هو الصمد وأنّه لم يلد ولم يولد ولم
ين له كفؤاً أحد.

إذاً الآية تتلم عن ذات اله سبحانه، فيف تجعلون اله ثُلث القرآن أفلا تعقلون؟

فيقول: "إنّما يقصد الأجر". فنقول إنّما ذلك تمويه من المفترين بل الأجر ف ما يود أحدكم أن يقاطعنولرب
قراءة القرآن هو كما علّمم محمدٌ رسول اله ‐ صلَّ اله عليه وآله وسلَّم ‐ بأنّ لقارئ القرآن بل حرفٍ
حسنةً ولا أقول {الَم} حرف بل ألف حرف واللام حرف والميم حرف. وكذلك يريد المنافقون أن لا تتدبروا
ّاليوم وكأن القرآن فيقول أحدكم ما دامت سورة الإخلاص تعدل ثلث القرآن فسوف أقرأها ثلاث مرات ف
ختمت القرآن ف يوم، ومن ثم يتولّ عن التدبر ف آيات القرآن العظيم ويتف بقراءة سورة الإخلاص ثلاث

مرات ف اليوم وكأنّه قرأ القرآن كلّه، فلا داع أن يتعب نفسه ف قراءة القرآن!

سورة الإخلاص أنّها حقيقةُ جميع ما يدعو إليه هذا القرآن العظيم وتهدي إل م فيفتي ن ناصر اليمانول
صراط العزيز الحميد الذي عرف لم صفات ذاته سبحانه ف سورة الإخلاص أنّه الأحد الصمد وأنّه لم يلد

ولم يولد وأنّه لم ين له كفؤاً أحد.
وجميع ما جاء ف القرآن العظيم وف جميع التب السماوية تدعو إل التصديق بما جاء ف سورة

الإخلاص وباق القرآن تجدونه يجادل عن حقيقة سورة الإخلاص ويدعوكم إل توحيد ربم بأنّه الأحد؛ لا
إله إلا هو ولا ثان له، لم يلد ولم يولد ولم ين له كفؤاً أحد، وذلك هو كل ما جاء به القرآن العظيم وكذلك

جميع التب السماوية من قبله.

وقال اله تعال: {وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ} صدق اله العظيم
[الأنبياء:٢٥].

فيف تجعلون ذلك ثلث القرآن، أفلا تعقلون؟ بل جميع ما جاء ف القرآن يدعو إل حقيقة القول الثقيل لا إله
إلا اله الأحد، ولا أعلم بشء يزن هذا القول الثقيل حت لو جعلت السماوات والأرض وما بينهما ف كفة

وكلمة التوحيد ف كفة لرجحت كلمة لا إله إلا اله الأحد لم يلد ولم يولد ولم ين له كفؤاً أحد، فيف
يفتنونم عن عقيدتم يا معشر علماء الأمة فتجعلون ذلك يعدل ثُلث القرآن؟ أفلا تتّقون؟

سادساً: أنف عقيدتم الباطل بأنّ الصراط المستقيم يؤدي إل نار جهنم، ولربما يود أحد علماء الأمة أو
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عامة المسلمين أن يقول: "ومن ذا الذي يقول أنّ الصراط المستقيم يؤدي إل نار جهنم؟". فنقول: عقيدة
الباطل المدسوسة والت جعلت صراط الحق وصراط الباطل طريقاً واحدة تمر عل نار جهنم فيسقط أهل

النار ف النار ويمض أصحاب الجنّة عل الصراط فوق جهنم ثم يدخلون إل الجنّة.

فيقول: "بل الصراط المستقيم أحدُّ من السيف وأرهف ة أن يقاطعنأحدكم يا معشر علماء الأم ما يودولرب
من الشعرة هذا ما قاله الرسول عليه الصلاة والسلام، وأنّه يمر فوق النار فيسقط أصحاب النار". ومن ثم
يأتين بالآيات المتشابهات مع روايات الفتنة ف ظاهرهن ولا يزلن بحاجة إل التأويل فيقول: "أم لم تقرأ يا

ناصر اليمان قول اله تعال: {وانَّ الَّذِين  يومنُونَ بِاخرة عن الصراط لَنَاكبونَ} صدق اله العظيم
[المؤمنون:٧٤]؟ وكذلك ألم تقرأ يا ناصر اليمان قوله تعال: {وانْ منْم ا وارِدها كانَ علَ ربكَ حتْما

مقْضيا ﴿٧١﴾ ثُم نُنَج الَّذِين اتَّقَوا ونَذَر الظَّالمين فيها جِثيا ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [مريم]؟".

ومن ثم يرد المهدي المنتظَر الحق الإمام ناصر محمد اليمان فأقول لم: يا معشر علماء الأمة إنّّ لا أدعوكم
إل الاحتام إل الآيات المتشابهات مع أحاديث الفتنة؛ بل أدعوكم إل الاحتام إل الآيات المحمات

الواضحات البينات واللات لم يجعلهن اله ف أسف ناصر اليمان ولا جميع الراسخين ف العلم ل يأتوكم
بتأويلهن؛ بل جعلهن اله واضحاتٍ بيناتٍ لأنهن أم التاب لذلك جعلهن واضحات لعالمم وجاهلم لا

يزيغ عنهن إلا هالكٌ، وحتماً الذين ف قلوبهم زيغٌ عن الحق الواضح والبين فيهن فسوف يتّبع الآيات
المتشابهات مع أحاديث وروايات الفتنة وينبذ الآيات المحمات الواضحات البينات وراء ظهره ويستمسك

بالآيات المتشابهات مع الأحاديث الموضوعة، وذلك لأنّه يبغ إثبات حديث الفتنة لأنّه لا يريد إلا التمسك
بالسنة فقط وإنّما أعجبته آيات متشابهات ف القرآن مع تلك الأحاديث برغم أنّه يعلم أنّ تلك الآيات لا تزال
بحاجة إل التأويل فيزعم أنّ هذه الأحاديث جاءت تأويلا لتلك الآيات فهو كذلك يريد تأويل المتشابه من

خَراتَابِ وْال ما نه اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه}:ه تعالالقرآن ولذلك قال ال
ا وِيلَهتَا لَمعا يمو ۗ هوِيلتَا غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم
اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله

العظيم [آل عمران]

وإذا تدبرتم هذه الآية الت تحذّركم من اتّباع الآيات المتشابهة مع أحاديث الفتنة برغم أنّ هذه الأحاديث
تُخالف الآيات المحمات ف القرآن ف نفس الموضوع فسوف تجدون بأنّ اله يقول إنّ الذين يتَّبعون

المتشابه إنّما يبتغون الفتنة، فهل تظنّون بأنّ هذا العالم الذي اتّبع المتشابه أنّه يريد الفتنة للأمة؟ كلا ثم كلا،
فلو كان يريد الفتنة للأمة لما قال اله عنه بأنّه يريد كذلك تأويل القرآن بالحق ف قوله تعال: {ابتغاء الفتْنَة
وابتغاء تَاويله}، إذاً ما هو المقصود من هذه الآية الت تتلّم عن بعض العلماء بأنّهم يبتغون الفتنة وكذلك

يبتغون تأويل القرآن؟
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أنّ هؤلاء من العلماء المجتهدين يريدون تأويل القرآن المتشابه مع هذه الأحاديث الت م بالحقوسوف نفتي
هم متمسون بها فيظنّون بأنّها جاءت لتأويل هذه الآيات المتشابهات مع أحاديث الفتنة غير أنّهم لا يعلمون
أنّها فتنةٌ موضوعةٌ من قبل شياطين البشر من اليهود؛ بل يظنّونها عن رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم.

وما أريد قوله لم يا إخوان علماء المسلمين هو: لماذا لا تتركون تأويل المتشابه والذي لا يعلم بتأويله إلا
نات والتمات الواضحات البيون بالآيات المحالعلم ومن ثم تتمس علِّمه للراسخين فه وحده ويال

مات فالمح تصحيح عقيدة المسلم ولا يزيغ عنهن إلا هالكٌ، فإذا رجعتم إل تاب فال ه أمجعلهن ال
شأن الصراط المستقيم فسوف تجدون ف التاب أنّ الصراط المستقيم هو صراط العزيز الحميد يؤدي

الجحيم ولا خوف عليهم ولا هم يحزنون، ومن مات وهو سالك نجدَ الصراط النّعيم وليس إل ه إلبمن سل
المستقيم دخل الجنة لأنّ نجد الصراط المستقيم يؤدي إل جنة النعيم وليس الناس يسلون الصراط

المستقيم ف الآخرة كلا ثم كلا، فلا يوجد هناك عمل بل حساب بلا عمل؛ بل السلوك ف الصراط المستقيم
هو ف الدنيا حت يأتيه الموت وهو عل صراط العزيز الحميد ومن ثم يدخله هذا الصراط إل الجنة.

وإنّما الصراط المستقيم معنوي عقائدي؛ درب القلوب المبصرة، فمن أراد صراط العزيز الحميد فليعمل
عملا صالحاً ولا يشرك ف عبادة ربه أحداً وذلك نَجدُ الصالحين. وأما النّجدُ الآخر فهو سبيل الطاغوت

ويؤدي إل نار جهنم فإذا مات وهو ف سبيل الغ والضلال دخل النار.

ولم يجعل اله صراط الأخيار وصراط الفار صراطاً واحداً يؤدي إل نار جهنم، ما لم كيف تحمون؟ بل
هما نَجدان ف اتجاهين متعاكسين، فنَجدٌ تجدون من سله فازَ برضوان اله وأما النّجدُ الآخر فمن سله
فقد نال غضب اله وأرض عدوه الشيطان الرجيم، وقال اله تعال: {الَم نَجعل لَه عينَين ﴿٨﴾ ولسانًا

وشَفَتَين ﴿٩﴾ وهدَينَاه النَّجدَين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [البلد].

فنجد الحق يؤدي إل النعيم ونَجدُ الطاغوت يدعو حزبه ليونوا من أصحاب السعير، وقال اله تعال:{انَّا
هدَينَاه السبِيل اما شَاكرا واما كفُورا ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [الانسان]، فإن سلك سبيل الحق فهو من

الشاكرين لربهم وإن انقلب عل عقبيه وسلك الطريق المخالف للسبيل الحق فهو من الافرين.

ويا معشر علماء الأمة لا أجد ف التاب بأنّ السلوك ف الصراط المستقيم يوجد ف الآخرة عل نار جهنم؛
مجميع الركعات: {بِس اليوم عديد المرات ف م تقولون فّمن أمركم أفلا ترون أن الدنيا، وعجب بل هو ف
اله الرحمٰن الرحيم ﴿١﴾ الْحمدُ له رب العالمين ﴿٢﴾ الرحمٰن الرحيم ﴿٣﴾ مالكِ يوم الدِّين ﴿٤﴾ اياكَ
هِملَيوبِ عغْضرِ الْمغَي هِملَيع تمنْعا اطَ الَّذِينر٦﴾ ص﴿ يمتَقساطَ الْمردِنَا الص٥﴾ اه﴿ ينتَعاكَ نَسيادُ وبنَع

و الضالِّين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [الفاتحة]! ولنّم جعلتم بعقيدتم صراط الحق والمعوج واحدة برغم
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اطَ الَّذِينر٦﴾ ص﴿ يمتَقساطَ الْمردِنَا الصم تقولون غير صراط المغضوب عليهم بفاتحة الدعاء: {اهّأن
جميع الآيات عن الصراط ف ه العظيم، وفصدق ال {الِّينالض و هِملَيوبِ عغْضرِ الْمغَي هِملَيع تمنْعا

التاب تجدونه ف الدنيا صراطاً معنوياً عقائدياً يسله أصحاب القلوب المبصرة، وقال اله تعال:{وهدُوا
الَ الطَّيبِ من الْقَولِ وهدُوا الَ صراط الْحميدِ ﴿٢٤﴾} صدق اله العظيم [الحج].

الجنة؟ أفلا تعقلون؟ وهو طريق الأمن والأمان ويأت نار جهنّم ثم إل يف يؤدي الصراط المستقيم إلف
صاحبه آمناً يوم القيامة، أفلا تتّقون؟ وقال اله تعال: {وانَّكَ لَتَدْعوهم الَ صراط مستَقيم ﴿٧٣﴾} صدق
اله العظيم [المؤمنون]، وسلوكه ف الدنيا وليس ف الآخرة، وأما ف الآخرة فصراط الجنة والنار ليس
وا الَّذِينشُراح} :ه تعالنار جهنم، وقال ال الجنة وطريق أخرى تؤدي إل اً، بل طريق تؤدي إلمعنوي

ظَلَموا وازْواجهم وما كانُوا يعبدُونَ ﴿٢٢﴾ من دونِ اله فَاهدُوهم الَ صراط الْجحيم ﴿٢٣﴾} صدق اله
العظيم [الصافات].

ولا أظن هذه الآية تحتاج إل التأويل نظراً لأنّها من المحمات الواضحات تُفيد بأنّ الطريق إل النار غير
نفس الطريق إل نار جهنّم وه م جعلتموهما طريقاً واحداً تؤدي إلم بعقيدتّنالجنّة ول الطريق إل
الجنة، وإنّما أهل النار يتساقطون من عل الصراط إل النار! ولو كانت هذه العقيدة حقّاً لما وجدتم هذه

الآية ف القرآن للتحديد بأنّ الطريق إل النار غير الطريق إل الجنَّة، ولن أفسر هذه الآية فه واضحة وكذلك
توجد ف القرآن العظيم من ضمن الآيات المحمات تقول أنّه عندما يساق أصحاب النار صوب النار بأنّهم
يفترقون إل سبع جماعات زُمراً متوجهين صوب أبواب جهنم السبعة، فلل بابٍ منهم جزء مقسوم، وكذلك

؛ بل اختلافاً كثيراً وتنفالجنة زُمراً فهذه تخالف لما تعتقدون جملة وتفصيلا ه أصحاب الجنَّة إليتوج
عقيدتم بأنّ الناس يساقون أجمعين صوب نار جهنم ليسلوا الصراط المستقيم الممدود عل نار جهنم
فمنهم من يسقط من عل الصراط ف نار جهنم والآخرون يستمرون ف سلوك الصراط المستقيم الممدود
عل نار جهنم حت يدخلوا إل الجنة! ولن الآيات المحمات لعقيدتم لبالمرصاد وسوف تجدون الآيات
المحمات ف هذا الشأن تخالف لعقيدة الباطل، فانظروا إل هذه الآية المحمة والت لم يجعلها اله بأسف
ناصر محمد اليمان ل يأولَها للأمة، ولم يجعلها اله بأسف جميع الراسخين ف العلم لتأويلها نظراً لأنّها

ف نم قعورِ فَصالص خَ فنُفو} :ه تعاليم، وقال المن لدن عليم ح لةٌ تفصيلافصنةٌ ومواضحةٌ وبي
ضرقَتِ اشْراونَ ﴿٦٨﴾ ونْظُري اميق مذَا هىٰ فَاخْرا يهخَ فنُف ثُم هال شَاء نم ضِ ارا ف نماتِ واومالس
لك تۇفِّيونَ ﴿٦٩﴾ وظْلَمي  مهو بالحق منَهيب قُضو دَاءالشُّهو ينبِالنَّبِي ءِجو تَابْال عۇضا وهببِنُورِ ر
تحا فُتوهاءذَا جا َّتا حرزُم نَّمهج َلوا افَرك الَّذِين يقسلُونَ ﴿٧٠﴾ وفْعا يبِم لَمعا وهو لَتما عنَفْسٍ م
َلٰذَا قَالُوا به مموي قَاءل مَوننْذِريو مباتِ رآي ملَيتْلُونَ عي مْنم لسر متاي لَما انَتُهخَز ملَه قَالا وهابوبا

رِينبَتى الْمثْوم سا فَبِىيهف دِينخَال نَّمهج ابوبخُلُوا ااد يل٧١﴾ ق﴿ رِينافْال َلذَابِ عةُ الْعملك قَّتح نَٰلو
ملَيع مَا سنَتُهخَز ملَه قَالا وهابوبا تحفُتا ووهاءذَا جا َّتا حرزُم نَّةالْج َلا مهبا راتَّقَو الَّذِين يقس٧٢﴾ و﴿
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طبتُم فَادخُلُوها خَالدِين ﴿٧٣﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

فقد علمتم يا قوم من خلال هذه الآية المحمة والت لا تحتاج إل تأويل بأنّ أهل النار يساقون صوب النار
زُمراً فيتم تقسيمهم إل سبع جماعاتٍ بعدد أبواب نار جهنم السبعة فلل باب منهم جزء مقسوم: {حتَّ اذَا
مموي قَاءل مَوننْذِريو مباتِ رآي ملَيتْلُونَ عي مْنم لسر متاي لَما انَتُهخَز ملَه قَالا وهابوبا تحا فُتوهاءج
سا فَبِىيهف دِينخَال نَّمهج ابوبخُلُوا ااد يل٧١﴾ ق﴿ رِينافْال َلذَابِ عةُ الْعملك قَّتح نَٰلو َلٰذَا قَالُوا به

مثْوى الْمتَبرِين ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم.

وكذلك أصحاب الجنّة يساقون صوب الجنّة زمراً جماعات، ولن عقيدة الباطل الت يعتقدها المسلمون
ستقيم جميعاً علون الصراط المرٍ من اليهود تقول أنّ الناس يساقون أجمعين صوب نار جهنم فيسلبم
نار جهنم فأصحاب النار يسقطون! أفلا ترون بأنّ بين هذه العقيدة المنرة وبين الآيات المحمات البينات
اختلافاً كثيراً؟ ولنّم ستجدون هذه العقيدة المنرة تتشابه مع ظاهر آيات اخر لا تزال بحاجة إل تأويل
نَذَرا واتَّقَو الَّذِين نُنَج ا ﴿٧١﴾ ثُميقْضا متْمكَ حبر َلانَ عا كهارِدو ا مْننْ ماو} :ه تعالكمثال قول ال

الظَّالمين فيها جِثيا ﴿٧٢﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ومن ثم تجدون الحديث المفترى المدسوس بخبث قد تشابه مع ظاهر هذه الآية وذلك ل تظنّوا بأنّ هذا
الحديث جاء بياناً لها عن محمد رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم، وإليم الحديث المفترى والذي يشابه

هِمالمعا بِانْهونَ مدُرصي رِد النَّاس النَّار ثُمي :لَّمسو هلَيه عال َّله صول السر ظاهرها: [ قَال هذه الآية ف
فَمنْهم كلَمح الْبصر ثُم كالريح ثُم كحضرِ الْفَرس ثُم كالراكبِ الْمجِدّ ف رحله ثُم كشَدِّ الرجل ف مشَيته]،

وكذب أعداء اله، وما كان لمحمدٍ رسول اله أن ينطق بحديثٍ يخالف القرآن المحم البين ف هذا الشأن،
أفلا تعقلون؟

ولنّ المهدي المنتظَر الحق حقيق لا أقول عل اله ورسوله غير الحق أفتيم ف تأويل هذه الآية المتشابهة
مع حديث الفتنة المدسوس وأبين لم حقيقة الورود ف هذا الموضع وأفصله من القرآن تفصيلا، فأما

الورود ف هذا الموضع فلا يقصد به الدخول وإن ظننتم أنّه الدخول فسوف تون لم الآيات المحمات
.ذلك جملةً وتفصيلا ر لبالمرصاد فتجدونها تنفلعقيدة المن

إذاً ما هو الورود المقصود ف هذه الآية؟ وإليم الفتوى بأنَّه الوصول إل الساحة لرؤية جهنّم لمن يرى من
الناس أجمعين، فبشل عام يرونها أجمعون ل يحمد اله أهل الجنّة إذ نجاهم من هذه النار الت تلظّ لا
،ّاعة للشوى تدعو من أدبر وتولمنهم أفئدتَهم، نز عبوأما أصحابها فسوف ينزع الر ،يصلاها إلا الأشق

فالورود إل ساحة جهنّم شامل للناس أجمعين، فبرزت الجحيم لمن يرى بشل عام
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تصديقاً لقول اله تعال: {لَتَرۇنَّ الْجحيم ﴿٦﴾ ثُم لَتَرۇنَّها عين الْيقين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [التاثر]،
مويو} :ه تعالقون تصديقاً لقول الساحة جهنم ثم يتفر قون من بعد الحشر للناس أجمعين إلومن ثم يتفر

تَقُوم الساعةُ يومئذٍ يتَفَرقُونَ ﴿١٤﴾ فَاما الَّذِين آمنُوا وعملُوا الصالحاتِ فَهم ف روضة يحبرونَ ﴿١٥﴾
واما الَّذِين كفَروا وكذَّبوا بِآياتنَا ولقَاء اخرة فَاولَٰئكَ ف الْعذَابِ محضرونَ ﴿١٦﴾} صدق اله العظيم

[الروم].

إذاً الورود المقصود ف هذه الآية مثَلُه كمثل ورود موس عليه الصلاة والسلام إل ماء مدين ولنّم
درا ولَمو} :ه تعالساحة بئر مدين، وقال ال ماء مدين؛ بل ورد إليه أي وصل إل تعلمون بأنّه لم يدخل إل
 ا ۖ قَالَتَاما خَطْبم انِ ۖ قَالتَذُود نتَيارام هِمونن ددَ مجوقُونَ وسالنَّاسِ ي نةً مما هلَيدَ عجو ندْيم اءم
نَسق حتَّ يصدِر الرعاء ۖ وابونَا شَيخٌ كبِير ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [القصص]. وليس هذا قياساً؛ بل

لفهم أنواع الورود ف القرآن العظيم.

ويا معشر علماء الأمة الإسلامية أقسم لم باله العل العظيم البر الرحيم لئن آمنتم بالقرآن العظيم أن نحتم
إل آياته المحمات الواضحات البينات لالْجِمنَّم بالحق إلجاماً وأخرس ألسنة الممترين بالباطل وأغربل
جميع الأحاديث النَّبوية ف سنة محمدٍ رسول اله صلَّ اله عليه وآله وسلَّم، فأدافع عن سنّة جدّي بل ما
آتان اله من العلم فأجعلها مع القرآن العظيم فوق رأس وأجعل الأحاديث المفتراة تحت قدم فأفركها
بنعل، فإن كنتم ترونَن عل ضلالٍ فاغلبون بعلم وسلطانٍ هو أهدى من سلطان إن كنتم صادقين. وإن

كنتم ترونَن عل الحق ومن ثم تصمتون فإنّ عليم لعنة اله والملائة والناس أجمعين.

ولربما يود أحد الباحثين عن الحقيقة أن يقاطعن فيقول: "كيف تلعن علماء الأمة؟". فأقول له إنّما ألعن من
تبين له أنّ أدعو إل الحق وأهدي إل صراط مستقيم ومن ثم يصمت عن الاعتراف بالحق بعد ما تبين له

ون مع الحقه فسوف يا إذا كان من أولياء اله وغضبه، وأمفإذاً هو شيطانٌ أخرس يستحق لعنة ال ،الحق
ولا يخش ف اله لومة لائم، ولنّ أعلم أنّهم ليسوا مذّبين بشأن؛ بل لا يوقنون، ومن ثم أقول لهم: صدق
رب بأنّ الناس كانوا بآياته لا يوقنون، حت المسلمين ف زمن ظهور المهدي بآيات ربهم لا يوقنون، إلا من
رحم رب فصدّق بآيات ربه ف زمن الحوار من قبل الظهور بعذابٍ أليم من جراء مرور الوكب العاشر

والسابع من بعد أرضم ولنّم قوم تجهلون: {ولنُبينَه لقَوم يعلَمونَ ﴿١٠٥﴾} صدق اله العظيم[الأنعام].

ه والقرآن العظيم؛ الإمام ناصر محمد اليمانالمنتظَر الناصر لمحمدٍ رسول ال تاب المهديصاحب علم ال
.

_____________________
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الإمام ناصر محمد اليمان

25 ‐ 12 ‐ 1430 هـ
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01:34 صباحاً
__________

هذه الآية الريمة ه أساس دعوة الاحتام إل كتاب اله:
منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي ُهالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهفَةٌ مطَائ تينْدِكَ بع نزُوا مرذَا بةٌ فَاقُولُونَ طَاعيو}
وتَوكل علَ اله وكفَ بِاله وكيً ﴿٨١﴾ افََ يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا

كثيرا ﴿٨٢﴾} صـــــدق اله العظيم ..

إقتباس

الأحاديث بالآلاف ف كتب الفريقين، ومارأينا إلا حديثاً واحداً قد أسهبت فيه وسورة واحدة، فهل هذا يعد
مسوغاً أن تتعال عل الأمة وتدع المهدويه؟ يا أخ إن أردت المحاورة فلا تقبع وراء المبيوتر، فالأحرى
تبعث لتنقذ العالم؟ هذه مقدمات بحث الناس بالشارع إن كنت من الصادقين، ثم مت بك أن تنزل إل
معك ومحاورتك. واربأ بك أن لا تستخدم سلاح الإشراف البائس ل تحذف المشاركات فان ل عدة

أجهزة أدخل من خلالها إليك إل أن أبطل أحدوثتك. سلام

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
السلام عليم (يا نصر اله) ورحمته وبركاته، وأهلا وسهلا ومرحباً بك لدينا ضيفاً كريماً وذا مقام عظيم إذا
حاججتنا بالعلم وليس بالجدل العقيم، ولا تفر أنّنا جبناء نحظر من زاده اله بسطةً ف العلم علينا كما يفعل

بعض المشرفين عل مواقعم الإسلامية، كلا ثم كلا، إذاً لماذا أعدَدنا هذه الطاولة العالمية لحوار علماء
للذّكر لمن شاء منهم أن يتقدّم إل المسلمين والنّصارى واليهود وكافة البشر إلا لنحاججهم من البيان الحق
البيعة من بعد التصديق أو يتأخّر فيؤخِّر التّصديق ف اتّباع البيان الحق للذِّكر حت يسبق الليل النهار بسبب

مرور كوكب النار.

ويا أخ الريم؛ إنما يتم حجب السفهاء الذين لا يجادلون بالعلم بل بالسب واللعن والشتم، فما دمت تقرع
الحجة بالحجة فسوف نأتيك بأهدى من علمك وأقوم سبيلا وأصدق قيلا، ولن للأسف قد رأيت فيك عيباً

؛ بل قرأت له البيان الأول الذي قرأته فتظنر بيان ناصر محمد اليمانعلينا من قبل أن تتدب متوهو أنّك ح
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أنّ لا أجادل إلا بآية واحدة! وأراك تقصد قول اله تعال: {ويقُولُونَ طَاعةٌ فَاذَا برزُوا من عنْدِكَ بيت طَائفَةٌ
ََف٨١﴾ ا﴿ ًيكو هبِال َفكو هال َلع لكتَوو منْهع رِضعتُونَ فَايبا يم تُبي هالو الَّذِي تَقُول رغَي منْهم
يتَدَبرونَ الْقُرآنَ ولَو كانَ من عنْدِ غَيرِ اله لَوجدُوا فيه اخْتَفًا كثيرا ﴿٨٢﴾} صدق اله العظيم [النساء].

،وأقوم قيلا بيان هذه الآية وجئتم ببيان لها أهدى سبيلا ة فأنت وكافّة علماء الأم ثم أقول لك فإن غلبتن
فإذا فعلتم ولن تفعلوا فعل كافة أنصار الإمام ناصر محمد اليمان ف مختلف الدول العربية والأعجمية أن

ينقلبوا عن اتِّباع ناصر محمد اليمان لو تستطيع أن تغير بيان هذه الآية وذلك لأنّها ه الأساس الذي
تأسست عليه دعوة الاحتام إل كتاب اله القرآن العظيم، فإذا استطعتم أن تهدموا الأساس فحتماً سوف

البيان الحق بالرحمن خالق الإنس والجان الذي علّمن أقسم ّنوعرضاً، ول طولا ينهدم قصر اليمان
للقرآن قسماً مقدّماً من قبل أن تحاورن أنّك لا ولن تستطيع أن تأت له ببيانٍ هو أهدى من بيان ناصر محمد

اليمان وأصدق قيلا وأقوم سبيلا ما دامت السماوات والأرض، فهل بعد الحق إلا الضلال؟

ويا أخ الريم إليك نصيحت: تدبر كثيراً من بيانات ناصر محمد اليمان وسوف يقوى النور شيئاً فشيئاً
ف قلبك ثم تون من الموقنين بالحق من ربك وذلك لأنّك سوف تجد أنّك ظلمت ناصر محمد اليمان بقولك
عليك المهدي المنتظَر. ثم يرد ويريد أن يقيم الدنيا ويقعدها فيقول أنّه المهدي واحدة م إلا بآيةأنّه لم يجادل

المنتظَر وأقول: إنّ الذب حباله قصيرةٌ، واختلافم ف مسائل كثيرة وليس فقط ف هذه الآية، فلا تن
عجولا وتدبر لما أقول فلن تجده قول الشيطان بل كلام الرحمن ف محم القرآن، فلل دعوى برهانٌ،

فألجِمن بعلم أهدى مما علّمن رب إن كنت من الصادقين ولو ف مسألة واحدة فقط. وهيهات هيهات يا
أخ الريم، فم تجهل قدري ولا تحيط بسري غفر اله لك وبصرك بالحق إنّ رب غفور رحيم.

وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوك الإمام ناصر محمد اليمان

_____________
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06:47 مساء
__________

{ ويسالُونَكَ ماذَا ينْفقُونَ قُل الْعفْو } صدق اله العظيم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين من قبله وآلهم الطيبين المتطهرين
والتابعين للحق ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين..

قال اله تعال: {ويسالُونَكَ ماذَا ينفقُونَ قُل الْعفْو} صدق اله العظيم [البقرة:٢١٩].

وبما أنّ الإمام المهدي أعلم أنّ من أحب النفقات إل اله العفو عن الناس، وأريدُ أن يزيدن رب بحبه
{﴾١٣٤﴿ يننسحالْم بحي اللَّـهالنَّاسِ ۗ و نع ينافالْعظَ والْغَي ينماظْالو} :ه تعالوقُربه تصديقاً لقول ال

صدق اله العظيم [آل عمران].

وعليه فإنّ أشهدُ اله وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي قد عفوت عن الناس أجمعين الذين أساءوا إلينا
وشتمونا ف موقعنا أو جاءوا ليصدّوا عن أمرنا فتم حظرهم وعفوت عن كافّة المحظورين ف طاولة الحوار
العالمية موقع الإمام ناصر محمد اليمان عس أن يحدِث لهم العفو ذِكراً ومعذرة إل ربم ولعلهم يتّقون،

المنتظَر فينافسوه ف ريم (الحسين بن عمر) وكافّة مجلس الإدارة أن يعذروا المهديوأرجو من المشرف ال
حب اله وقربه فيتّبعوه بالعفو الشامل والصبر وأجرهم عل اله، وصفحةٌ جديدةٌ لافة المحظورين علّهم

يحسنوا كما أحسن اله إليهم وألهم عبده بالعفو عنهم، فهل جزاء الإحسان إلا الإحسان؟

أما الذين تم حذفهم بالمرة أمثال (نصر اله) فعليه أن يسجل مرةً أخرى بنفس العضوية وسوف يتم تفعيله،
فليتّق اله ربه من الصدّ عن الحق والافتراء عل المهدي المنتظَر الحق من ربه ويعلم أنَّ اله شديدُ العقاب

وإنّما يتذكر أولو الألباب.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
أخو المسلمين الذليل عل المؤمنين؛ خليفة اله وعبده الإمام المهدي إل الصراط المستقيم؛ ناصر محمد

.اليمان
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